

みんなで縄瀬小

(校長:北原 浩)



第1学期 無事終了!

平成30年度の第1学期が無事終わろうとしています。PTAミニバレー大会、奉仕作業、田植え、プール清掃、あいさつ運動等、いろいろな活動で保護者・地域の皆様にたいへんお世話になりました。お陰様で、子どもたちと教職員だけでは時間がかかるて大変な作業も、要領よく進めることができました。ありがとうございました。

また、地域の皆様方におかれましては、今年度も準会員費を納めていただきまして、誠にありがとうございました。

「子どもは地域の宝」みんなで縄瀬小の精神で、今後ともよろしくお願ひいたします。

おめでとう! すばらしい結果でした

第47回交通安全子ども自転車宮崎県大会が、6月30日(土)に佐土原町体育館で行われました。

今年も縄瀬交通少年団として、4名の児童
6年・・崎田夢来さん、松窪清太朗さん
5年・・馬場敦司さん、川野愛奈さんが、4月から交通指導員の方々の指導をしていただきながら放課後の練習を続け、大会では実力を存分に発揮しました。

結果です。

- 団体の部・・・準優勝
- 個人の部・・・優勝(崎田夢来さん)
3位(馬場敦司さん)

4人も、とっても素晴らしい走行を見せてくられました。よく頑張りました。



8月の目標

「きまり正しい夏休みを
おくろう」

行事予定

【7月】

- 21日(土)～8月26日(日) 夏休み
21日(土)～22日(日) 校内キャンプ(6年)
22日(日) 菅原神社夏の祭典(六月灯)
※みこし担ぎ、歌の発表
25日(水) 市水泳教室(5・6年)



【8月】

- 1日(水) 登校日
命の大切さを考える日
27日(月) 第2学期始業の日
高崎地区総ぐるみあいさつ運動
30日(木) 運動会練習①、清掃班編制
31日(金) 避難訓練(地震)※防災講座
委員会活動

※図書返却・立番指導・清掃指導週間
(27日～31日)

※4時間授業(給食あり)
(27日、28日、29日)



避難訓練（不審者対応）

6月26日（火）に都城警察署から2名来ていただき、「学校に不審者が侵入した場合」を想定した避難訓練を行いました。

児童を素早く安全な場所に誘導すること、児童が危害を受けないように侵入者への対応（刺股を使つて）をすることを、全職員でしっかりと共通理解しました。

避難終了後、警察署の方から、

「イカのおすし」

- ・いかない
- ・のらない
- ・おおござでさけぶ
- ・すぐにげる
- ・しらせる



さらに、危険な場所として

「ひまわり」

- ・ひとりだけになるところ
- ・まわりから見えにくいところ
- ・わかれ道、わき道、うら道
- ・り用されていない家や細い道

という、合い言葉を教えていただきました。

あらゆる生活の場で、常に安全な行動をしてほしいと思います。

ふれあい給食

食への関心を高め、望ましい食習慣の定着を図るために、異学年の交流給食や高崎給食センターの都成紗代子（栄養教諭）先生を招いて、学級と一緒に給食を食べながら指導をしてもらう活動を行いました。給食の時間も貴重な学習の場となっています。

2学期、3学期も形態を変えて、ふれあい給食を行う予定です。



読み聞かせ

不定期ではありますが、火曜日の朝の活動の時間に、読み聞かせを行っています。本年度も「すがのこ俱楽部」の皆様にはたいへんお世話になっています。ありがとうございます。

職員も交替で行っていますし、図書館サポートの一の福田先生が給食時間に校内放送による読み聞かせもしていただいています。子どもたちは、いつも真剣に耳を傾けています。



鑑賞教室

6月29日（金）に「温故知新」という2人組の演奏家をお招きして、音楽の鑑賞教室を行いました。

津軽三味線とドラムス＆パーカッションがコラボした見事な生演奏は迫力満点でした。

後半には、十数名の児童が楽器体験をさせていただき、みんなでソーラン節を楽しみました。



運動会 結団式

今年度の縄瀬小学校・縄瀬地域合同秋季大運動会は、9月16日（日）に実施予定です。

学校では7月13日（金）に結団式を行い、準備がスタートしました。

白団

団長・崎田夢来さん

「わたしは、自分の団の人に信らいしてもらい、優勝をしたいと言っていたので、自分は思い出の運動会にしたい。」

赤団

団長・横川 聖さん

「去年の六年生が団長は難しいと言っていたので、自分はどこまでみんなをまとめられるか自分を試してみたい。」

両団長ともはきはきと大きな声を出してみんなを率い、気持ちよく素晴らしい結団式となりました。

8月下旬から練習を積み重ね、いろいろなことを仕上げていきます。お楽しみに。

運動会スローガン
『一致団結 めざせ優勝
熱い戦い 見せつけろ!』

【お知らせ】

● 7月7日の七夕飾りの際、前共和高齢者クラブ会長の段光宏さんが、事前に竹を8本、切って持ってきてくださいました。ありがとうございました。

● 6年生の前村樹莉さんが、スポーツ少年団（ソフトテニス）で、宮崎県代表として7月26日～29日に愛媛県で開催予定の全国大会に出場します。頑張ってください。

● 宮日新聞『若い目』に掲載。
平山 紗さん（4年）・7月11日に

※ PTAの廃品回収は、本年度期日を決めての実施は、行いません。